
問７-2　とっとり市報についてご意見ください。
各種イベントのお知らせや、図書館のイベントなどが知れて良い。
いろんなイベント情報を楽しみにみている。もっと若い世代のページがあっ
てもよい。見ている世代が限られているように思う。
その月にある行事やイベント、申し込み等はわかりやすい。ごみ収集に関し
ても分かりやすくて助かる。マイナポイントの申し込みを早くするように急
かすのは分かるが、なぜ申し込み期限が延期になったことについて触れてな
いのか？そういうところも正確な情報を提供すべきだと思う。5月号の情報広
場などに使われている青？緑？色が暗すぎて、あまり読む気が起きない。見
やすい色なのか分からないが、情報量が多くなるとかえって見づらい。
プレゼント人数をもう少し増やしてほしい
毎月、市報を楽しみにしています。
もう少し地域のイベント情報やスポーツ大会の結果を載せて欲しい。
今の感じでいいと思います。
イベント情報などが知りたいときにも役に立つ。
後ろのページはよく拝見します。ゴミのことや、医療についてや行事に関し
てはチェックします。生活に関する情報が載っているので良いと思います。
他のページはさらっとめくる程度か、興味があれば目を通すといった感じで
す。
幅広く情報が記載されており良いと思います。
いつも似たような話題が載っているページは、なんとなくでしか見ないの
で、意味があるのかなと思うことがあります。もっと、市民が参加できる
ページがあるとか、どの年代の人も興味をもてる内容にしたほうがよいと思
います。みてもらえなければ、各家庭にコストをかけて配布する意味がない
とは思うので、変化があってもいいと思います。
特に気になるてんは、ありません。
紙面が、カラフルで字も大きめでとても分かりやすいです。おでかけ情報も
多く、実際に足を運んでいます。
地域の保育園や小学校の情報がもう少しあればと思います。
もう少し記載情報が広く浅くてもよいかと思う。深く知りたい場合はWebサ
イトか担当課に問い合わせるで可能である。
情報広場やピックアップインフォメーションをもっと増やしても良いと思う
カラーもあり、見慣れてるせいか、とても読みやすいです。
写真が多いのがいい。記事にインパクトがあり読みやすい。おしらせもわか
りやすい。
地区の情報誌が全く届かないのでどのような活動をしているかわからないし
活動予定もわからないのでとても不便である。避難情報、災害時の情報等が
わからないので日常の生活が心配である。



休日診療所の案内があることでなんとなく安心する。また情報広場でイベン
ト等の案内があるのがとても良い。
特になし。あらゆる世代に受け入れられる市報だと感じます。
イベント情報を参考にしている。
ラインなどでデータを定期配信してほしい
補助金制度とか、新しくできる市の制度がまずわかるので。
最近はネットでも公開していますので、便利になったと思い、その点が気に
入っています。今後は在宅でできる仕事などを紹介するページがあれば、嬉
しく思います。
特に不満はありませんが、強いて言うならイベント関係の記事がもっと増え
てもいいかなと思っています。
特になし
いろんな情報が知れていいです。
鳥取市報はだいたい全部に目を通していますが全体的に地味な感じがするの
でもう少しカラーや写真を多く使ってもいいように思います。表紙になる写
真はいつも素敵な写真が使ってあるように思います。
イベントは写真があれば入れていただきたい、文字だけだと目につかない。
読みやすい
若者には良いが、高齢者には字が多すぎるのではないか。
子どもが小さい頃などは予防接種の情報など知るのに便利でした
もう少し子育て情報を増やして市報で発信したらいいと思う
表紙には季節のイベントや出来事が掲載されていて毎回楽しみにしていま
す。裏面のカレンダーはイベントが抜粋されているためか、載っているもの
いないものがあり、全部掲載されていたら分かりやすいのに…と思います！
表紙の写真や、イベントカレンダーは重宝している。中身については、やは
り文字が多めで、文系ではない私にはやや苦手。ターゲット層が、曖昧で刺
さる記事が少ない。今回鳥取市とコラボした、新しい学校リーダーズなど、
若者に刺さる記事など、読みたくなる記事があれば、市報の中身まで読んで
くれる人が増えるのではないかと思う。
満足しています。料理レシピもあるし、イベントも掲載されているので休み
の日の出かけ先に役立ちます。
祝祭日のごみ収集の情報を市報で確認します。
自分が使ってる情報ツールにはない情報が載ってるので、使い分け出来て良
い。
鳥取市の情報がたくさん出ているので興味深く拝見しています。写真もたく
さんありとても見やすいです。
健康、病院のページと情報広場が好きです。催し物のご案内も必ず見ます。
学校給食の紹介やそのレシピなど載せてはいかがでしょう。
表紙の写真があまりセンスがよくない。



イベント情報などが、もっとたくさん載っていたら参加しやすいと思う。
いつも楽しみに読ませてもらっています。多分月によって情報量も違うので
はないかとおもいますが、うまくまとめてあるなと感心しています。レイア
ウト変更等されると、うろうろしてしまいがちですが、これからも色々な情
報、よろしくお願いいたします。
町内会に入会していないので書面が届かない。必要な事はウェブで確認でき
るが書面も閲覧したい。全世帯への配布を望みます。
特集は色々気になることがされてることがあって楽しみにしてます。情報ひ
ろばにのっているイベントはありがたいです。それをみて、子どもをイベン
トに連れて行ったりしています。
イベント情報の掲載は必ずチェックしています。ライン等で来るイベント情
報なども載せてあれば尚嬉しい。祝日のごみ収集の有無、ありがたいです。
全体的にバランスが取れていて読みやすいと思います。
子供がいるので子供のイベント情報はしっかりと読んでいます。施設のイベ
ント情報はたくさん載せてもらえると嬉しいです。
内容自体は悪くないと思いますが、SGGｓの観点で、紙媒体（町内会を通
し、全世帯に交付）を減らすような工夫が必要と考えます。例えば、紙媒体
の交付を希望するかしないか調査し、希望する世帯にだけ、交付する。
最後のぺージに月間予定表があるが、関連記事がどこにあるかわからない。
ページも記載すべきである。どこにあるかわからない項目もある。時間場所
がないので探すのに手間がかかる。
鳥取の遊び場やいこいの場所、飲食店やカフェなどももっと取り上げて欲し
い
様々な意見はあると思うが個人的にはペーパーの市報は要らない。捨てるの
も煩わしい。
もう少し文字を大きくしてほしい
特になし
納税やごみのことなど忘れていた情報などを、市報を読むことで確認できた
りするので助かります。
中々つかめない地域おこしの取り組み等を写真付きで分かりやすく掲載して
いる点が気に入っている。
手に取る機会が限られている事や、ないように興味を持ちにくいかもしれな
い。学生目線ではないと感じるから。
高齢者の方が多く読むイメージがあります。若者向けの情報は他のフリー
ペーパーでも情報を得れると思いますが、高齢者の方が多く読むのであれ
ば、もっと各地域の取り組みや介護保険制度の適切な利用方法、元気で生活
する工夫など、知っておいてほしい情報を多めにしても良いのではと思いま
す。
なし



県報の用紙がすこし前から安価なものになりました。これで充分。市報も紙
の質を落として経費節減されたし。
市報を見て初めて知る情報が結構ある。見た時点では終了している情報も結
構ある…
もっと、写真やイラストで教えて欲しいです。
イベント事をもう少し詳しく載せて欲しい。特に親子で参加型や、どこでど
んなフェスなどがあるかなど
絵や写真がもう少し多いと読みやすいと感じます。
イラストなどが綺麗でとても良いとおもいます
地域の話題や活動をもっと知らせてほしい。終わったことの広報以外にも、
先々の情報も知りたい。
読んでいて、わくわくする情報が欲しいです！毎回、同じ施設・同じイベン
ト…飽きました…。外国人インバウンド、県外人ウェルカムも大切です。で
すが、地元民の地元愛を開拓することに、幅広い年代から意見・異見を分析
して下さい（懇願）
情報がたくさんあって、とてもうれしいが字が密集していて滑るように読ん
でしまうため、自分が本当に欲しい情報を逃してしまうときがある。
自然環境に興味がある為、それに関する記事があった時はよく目を通してい
た。
もっと市民に寄り添う市報にして欲しい。独りよがりな市報だと思う。
全体的に分かりやすいが、Webで詳細を確認も出来るようにアクセスしやす
いと、私は便利です。
プレゼント
表紙は前より良くなっている。情報量が多いのはいいが、自分の必要な情報
をみつけるのに時間がかかる。
医療関係情報など、大変役に立っている。
市報の表紙がいつもいいなと思っています。最近は何でもアプリで便利です
が 私の母など高齢の方はスマホも使いこなせずバスの時刻表がなくなって
困っています。イベントなどの紹介の際バスの時間を知らせてあげるように
してあげたらどうでしょうか
毎回大きなテーマがあり、その話題に特化しているところと、地域の話題を
写真つきで載せているところ、最終ページにカレンダー形式で主なイベント
が書いてあるところが良いと思う。
ページ数が少し多い気がする



広報誌として魅力はありません。もっと、読まれるために力を入れて編集す
るべきだと思います。町の話題、人の話題、鳥取市が目指すまちづくりの方
向性など、具体的に示してほしいとおもいます。行政が鳥取市をどんな町に
しようとしているのか市民に示してほしいのです。近頃は移住が注目され、
鳥取市にも多くの人が移住されていますが、その人たちが以前住んでいた町
のよかったところなどを語っていただいて、鳥取に取り入れられるものは取
り入れるなど、もっと幅広く、読んで役に立つ情報が載っていればいいと思
います。せっかく費用をかけて発行しているのに、ただ単にお知らせばかり
では、ひと月に一回の部厚い回覧板になってしまいます。
・知らせたい、提供したいとの姿勢はよくわかり、情報も多くなっている。
参考になっている。ゆえに、ページ数も増え、目次表示もわかりにくくなっ
てはないだろうか。
・知らせたい情報の項目、分類、表示を表等を用い、簡素化とわかりやすい
ものにしてほしい。重要項目、詳細が必要なら、別注、特集等を採用し表示
しても良いと思う。
アパートに住んでいるため市報が届かず、読んだことがなかったのですが、
今回のアンケートでネットで見ることができると知りました。読んでみると
イベントや申請についてなど、知りたい情報があったので、ネットで読める
ことをもっと早く知りたかったと思いました。
表紙とそれに関連した特集記事。読み終わるといつも地元のことをあまり知
らなかったな、と考えさせられます。タイムリーかつ身近な話題も多く、単
純に読んでいて学びになるからです。
情報量はボリュームがあり、満足できています。ただ、もう少しだけ情報が
整理されてたら、更に良くなると考えます。項目ごとに色分けしたり、表紙
に大きく索引をつけたりすると分かりやすくなるかなと思います。
季節や鳥取市ならではの表紙にいつも目を惹かれます。項目もわかりやす
く、高齢の方も見やすく配慮されていると感じています。イベント情報も満
載ですが民間のイベントも掲載されたら嬉しいなと感じます。
特集が楽しみです。蓮ウォーク行ってみたいです。



身近なまちの情報が掲載されており市民必須の情報源となっている。各種検
診や予防接種、税、ゴミ出しなど。毎月の情報ひろば、Pick up などもよく見
る。各地の出来事がカラーで掲載されているのは旧町村への配慮が伺える。
特集ページはカラー版で毎月注目している。じっくりと取材された読ませる
記事を期待したい。催し物についてはコロナ禍で停滞した活動が戻るのを楽
しみにしている。文化芸術の催しなどは各々媒体があるが見落としもあるの
で丁寧に掲載をお願いしたい。旧鹿野小学校にある鳥の劇場は民間というこ
とで扱いがないのか。民藝美術館なども鳥取の誇る文化資源と思うが掲載い
ただけないものか。県政便りは見ない（失礼）が市報は必ず見るという人も
多いのではないか。わが家では毎月ファイルしており検診や生活情報を
チェックしている。情報は漏れなく、見て読んでもらえる市報をめざしてさ
らに改善を重ねてほしい。
色々な年代に向けて、発信して欲しい
マンガ的なものも混ぜたら、読みやすくなります


